

(報道資料)

**コーディネータに多数の関西企業での実績を持つ野口聡氏  
デザイン視点からブランド価値向上を目指す「プロダクトデザイン研究会」  
7月29日(金)からスタート**

2022年7月8日  
公益社団法人大阪府工業協会

中小企業を中心に人づくりと企業間交流を推進する公益社団法人大阪府工業協会（大阪市中央区南本町2-6-12、会長・黒田章裕、コクヨ株式会社会長）は、工業デザインを学ぶ全6回の講演から構成する「プロダクトデザイン研究会」を7月29日（金）からスタートします。大手から中小まで多くの関西企業とのデザイン開発実績を持つ株式会社ワイエスデザインの野口聡氏をコーディネータに迎え、ユーザビリティ、“モノ”と“コト”のデザイン、素材感など毎回異なる切り口から、製品のデザインについて考えていきます。

1. コーディネータの基調講演+4社の事例講演で構成  
各回異なる切り口からデザインについて学びます。  
第1回と第6回はコーディネータの講演、その他の  
4回は、各回のテーマに沿った視点で開発を行った  
企業事例を紹介いただきます。

2. コーディネータは多数の実績を持つ野口聡氏  
オムロンヘルスケア株式会社、株式会社松栄堂など  
とのデザイン実績を持ち、日経新聞ベストプロダク  
ト賞、ドイツ・ユニバーサルデザイン賞など受賞の  
株式会社ワイエスデザイン代表取締役・野口聡氏が  
全6回をコーディネート。事例紹介のポイントを言  
語化し、受講者と講演企業との橋渡しを行います。

3. ハイブリッド形式で全国から参加可能

現地参加とオンライン参加が選択可能なハイブリ  
ッド形式で開催。近畿圏外からも受講可能です。受  
講費は1名につき66,000円（税込）。

